

Le tour du canton en douze étapes

Randonnée » «Un jour de sentier, sept jours de santé», telle est la devise sous laquelle s'est tenue ce week-end l'assemblée de l'association Fribourg rando.

Fribourg rando, ou l'association cantonale de tourisme pédestre, tenait ce week-end son assemblée générale annuelle. Sous la devise «Un jour de sentier, sept jours de santé», l'organisation a notamment abordé la question de la gratuité de ses expéditions. «Le comité a décidé de ne plus faire payer les randonnées, mais d'ajouter cinq francs à la cotisation an-

nuelle», explique la présidente de l'association Madeleine Hayoz.

De nombreuses personnalités du paysage politique fribourgeois et national ont pris part à la séance. Parmi elles, on retrouve notamment Isabelle Chassot, conseillère aux Etats et future vice-présidente de Suisse rando, ainsi que Jean-François Steiert, conseiller d'Etat. Tous deux fidèles membres de l'organisation, ils ont chacun pris la parole au cours de l'assemblée devant les 130 participants pour rappeler l'importance d'une telle association.

A l'agenda pour 2023, pas moins de 57 randonnées et 5 séjours sont prévus. «Afin de rendre le programme attractif, nous l'avons développé autour d'un fil rouge» poursuit Madeleine Hayoz. Le concept: faire le tour du canton en douze étapes. «Autant dire que ça cartonne!» s'enthousiasme la présidente, qui assure que les deux premiers échelons étaient pleins de succès. A mentionner que Fribourg rando recherche de nouveaux membres pour siéger au sein du comité. L'association compte à ce jour environ 1115 adhérents. » **RÉMI ALT**